

1blu-Homepagebaukasten - Wie kann ich das Farbschema meiner Seite ändern?

1blu-Homepage Baukasten - Wie kann ich das Farbschema meiner Seite ändern?

Im Allgemeinen besteht das **Farbschema** (Styleset) Ihrer Webseite aus **4 Farben**. Jede Farbe wird für mehrere Elemente der Website gleichzeitig verwendet. Wenn Sie diese einzeln bearbeiten möchten, wechseln Sie zur Registerkarte „**Design**“ und wählen dann „**Farben**“ aus.

Wenn Sie ein Farbschema im Gesamten anpassen wollen, müssen Sie wie folgt vorgehen.

So geht's Schritt für Schritt:

1. Wechseln Sie zur Registerkarte „**Design**“ und wählen Sie „**Schema**“ aus.

The screenshot shows the 1blu-Homepage Baukasten 12.0.5 interface. At the top, there is a navigation bar with icons for 'Publizieren' (Publish), 'Module', 'Design' (which is circled in red), 'Seiten', 'Dokumente', and 'Einstellungen'. On the left, a sidebar lists 'Vorlagen', 'Layout', 'Schema' (circled in red), 'Farben', 'Schrift', 'Ecken', and 'Rahmen'. The main content area has a title 'Lebendiger Fluss'. Below it, a text box states: 'Das allgemeine Farbschema Ihrer Website besteht aus diesen vier Farben. Jede Farbe wird für mehrere Elemente der Website gleichzeitig verwendet. Farben einzelner Elemente können Sie auf der Registerkarte "Farben" anpassen.' To the right of this text is a large color wheel. Four specific colors are highlighted with hex codes: Farbschema 1 (#69cafb), Farbschema 2 (#85da2b), Farbschema 3 (#0a1722), and Farbschema 4 (#e4e9ec). At the bottom of the interface, there are buttons for 'Design exportieren', 'Design importieren', 'OK', and 'Abbrechen'. A callout box at the bottom contains the following text: 'Wählen die das Basis-Farset für Ihre Site aus. Wählen Sie Farben über die Farbauswahl aus oder geben Sie deren Hexwerte an. Zuvor auf der Registerkarte "Farben" eingestellte Farben werden überschrieben.' The bottom navigation bar includes 'Dashboard', 'Speichern', 'Zurücksetzen', 'Hilfe', 'Mehr', and 'MINIMIEREN'.

2. Wählen Sie in dem Menü das **Farbschema** (Styleset) Ihrer Website aus. Sie sehen dann die **vier Farben**, die das Farbschema Ihrer Website bestimmen.

1blu-Homepage Baukasten 12.0.5

Module **Design** **Seiten** **Dokumente** **Einstellungen**

Vorlagen **Layout** **Schema** **Farben** **Schrift** **Ecken** **Rahmen**

Design export

Lebendiger Fluss

Sommerfrüchte	[Color Swatch]
Lebendiger Fluss	[Color Swatch]
Erde und Luft	[Color Swatch]
Honig und Marmelade	[Color Swatch]
Zarte Schokolade	[Color Swatch]
Küstenabend	[Color Swatch]
Frische Wassermelone	[Color Swatch]
Bienen und Wachs	[Color Swatch]
Arktische Wellen	[Color Swatch]
Waldboden	[Color Swatch]
Zimtstangen	[Color Swatch]
Mitternachtstraum	[Color Swatch]
Eisschollen	[Color Swatch]

Wählen Sie das Basis-Farbschema für Ihre Seite aus. Wählen Sie Farben über die Farbauswahl aus oder geben Sie deren Hexawerte an. Zuvor auf der Registerkarte "Farben" eingestellte Farben werden überschrieben.

Dashboard Speichern | Zurücksetzen | Hilfe | Mehr | MINIMIEREN

3. Wenn Sie sich für ein **Farbschema** entschieden haben, können Sie **nachträglich** natürlich auch **einzelne Farben ändern**. Klicken Sie dazu auf das **entsprechende Feld** der Farbe und passen Sie den **Hexadezimalwert des Farbcodes** an.

1blu-Homepage Baukasten 12.0.5 Publizieren

Module **Design** **Seiten** **Dokumente** **Einstellungen**

Vorlagen **Layout** **Schema** **Farben** **Schrift** **Ecken** **Rahmen**

Benutzerdefiniertes Styleset

Das allgemeine Farbschema Ihrer Website besteht aus diesen vier Farben. Jede Farbe wird für mehrere Elemente der Website gleichzeitig verwendet. Farben einzelner Elemente können Sie auf der Registerkarte "Farben" anpassen.

Farbschema 1 #bcdeea
Farbschema 2 #ED480C
Farbschema 3 #8d7568
Farbschema 4 #f1eae3

Design exportieren **Design importieren** **OK** **Abbrechen**

Hinweis: Wählen die das Basis-Farset für Ihre Site aus. Wählen Sie Farben über die Farbauswahl aus oder geben Sie deren Hexwerte an. Zuvor auf der Registerkarte "Farben" eingestellte Farben werden überschrieben.

Dashboard Speichern Zurücksetzen Hilfe Mehr MINIMIEREN

Hinweis:

Durch diese Änderungen werden alle früheren Änderungen an den Farben einzelner Elemente, die in der Registerkarte **Farben** vorgenommen wurden, überschrieben.

4. Klicken Sie auf **OK**, um die Änderungen zu speichern.

Eindeutige ID: #1817

Verfasser: 1blu Support-Team

Letzte Änderung: 2021-10-21 15:29